



Association sportive,  
culturelle et d'entraide  
de l'Équipement  
de la Charente-Maritime

# 17<sup>e</sup> challenge national de bowling à Villeneuve-d'Ascq (59) du 8 au 10 octobre 2021

Une petite représentation de nos bowlers locaux pour ce long déplacement dans les Hauts-de-France. Pour cause, nos meilleurs compétiteurs étaient retenus pour une compétition en ligue nationale.

C'est donc Joël, Éric et Jacky, accompagnés de Manuela, qui se sont déplacés dans le département du Nord. Nous avons été accueillis au bowling « Van Gogh » dont c'était l'ouverture suite à cette longue période de fermeture sanitaire. Quel plaisir de se retrouver et d'en découdre sur les pistes !!

Joël associé à Émile du 06, ont bataillé jusqu'au bout dans la consolante. Éric et Jacky se sont classés 7<sup>e</sup> de la Petersen sous les encouragements de Manuela, notre accompagnatrice.

Challenge sympa et convivial, une parfaite organisation de nos amis du Nord.

Sécurité routière oblige pour un départ le lundi, nous avons profité de notre dimanche après-midi pour visiter la ville de Courtrai en Belgique (Kortrijk en néerlandais) en région Flamande.

